



Pro Infirmis: Le réseau d'inclusion culturelle dans le canton de Neuchâtel

Sendung: Le Journal Canal



Depuis septembre dernier, Pro Infirmis a créé un réseau d'inclusion culturelle dans le canton de Neuchâtel. Des personnes avec un handicap ou des personnes travaillant dans le domaine de la culture ou du handicap, se sont réunies cet après-midi au Laténium pour fixer les grandes lignes de ce réseau.

Les précisions de Nicole Grive, responsable Suisse romande, Service culture inclusive, Pro Infirmis.